



News Letter

ですから、あなたがたは行って、あらゆる国の人々を弟子としなさい。父、子、聖霊の名において彼らにバプテスマを授け、わたしがあなたがたに命じておいた、すべてのことを守るように教えなさい。見よ。わたしは世の終わりまで、いつもあなたがたとともにいます。マタイ28:19-20

●発行日 2019年9月 ●発行者 東京都心ミニストリー委員会
●メールアドレス akiyashimomura328@gmail.com

「…この町には、わたしの民がたくさんいるのだから。」 使徒の働き18章10節

いつも東京都心ミニストリーのため、お祈りとご支援をくださり、心から感謝致します。3月末アメリカの教会でデビュテーションの機会を頂きました。各地に散らされた人々にとって教会は「ホーム」なのだと改めて実感しました。私たちも東京で、主にある受け皿となりたいです。(使徒18:7~11)

来春の礼拝開始を目指して、主が全てのことを整えて下さるよう、お祈りをよろしくお願い致します。

インターバーシティ@ジョンズホプキンス大学



アメリカ版KGKで、お証の機会を頂きました。食事を共にした後、4~5人で聖書の学びをします。毎回ノンクリスチャンでも取り組みやすい資料が準備されます。食事に学生たちのお国料理がふる

まわれることもあるそうで、彼らに寄り添うチームワークを感じました。4月に洗礼を受けた松下兄も、この集まりに長く集い、その信仰を育て頂きました。



日本人集会@マンハッタン

ニュージャージー日本人教会、錦織先生のご紹介で、月一回のマンハッタン集会「オアシス」に参加しました。音楽スタジオを2時間借りて、持ち寄りの食事を共にし、先生のウクレレの伴奏で賛美し、そのあとみ言葉を頂きます。ニューヨークのど真ん中、まさに心癒されるひと時でした。集会後、ご高齢の姉妹をご自分の車に乗せて送って行かれた先生ご夫妻のお姿に、アメリカ永住の邦人に忠実に仕えてこられた神の家族としての大切な役割を見せて頂き、大変感銘を受けました。



聖日礼拝@ギャラリーチャーチ

ヨシュア記からメッセージを取り次ぎました。日本人が語る英語説教が、皆さんへの励ましとして用いられたことを、主に感謝しています。

スタッフ会でもビジョンを分かち合いました。「あなたたちは主の御前に靴を脱いで謙遜に。自分たちのベストではなく、主のベストをいつも選びなさい。」と、あるスタッフがアドバイスを下さいました。出会いはまさに主からの賜物です。



スタッフ会の様子



エリス牧師ご夫妻と

リディーマー教会@ニューヨーク

ティム・ケラー師が刷新したリディーマー教会は今ではニューヨーク市内の4か所で礼拝しています。私たちが出席したりディーマー・ダウントウンは、救世軍の施設を借りての礼拝で、シアターのような会場はほぼ満席。アジア系の人も多く、聖書は中学生の女の子が朗読しました。



入り口では道路まで出てにこやかに迎えられ、週報もとてもわかりやすかったです。「また来てみたい。」と思ってもらえることを大切にしているそうです。

番外編：U>S>Aの街角から

ロックフェラーセンターと言えば、巨大なクリスマスツリーで有名ですが、それだけではありません。一階エレベーターホールに、現代版「山上の説教」の壁画がありました。「収入の十分の一は必ず神様にお返しすること。」「たとえ1ドルであっても、1ドルには1ドルの価値がある。」「ロックフェラーは母親からお金について、このように教えられ育ったそうです。石油王となり、世界中に、献金の額を計算するための会計士が何人もいます。お金が偶像になることなく、この世の富を正しく用いた人でした。」「心のきよい人は幸いです。その人は神を見るからです。」「





福音自由諸教会とのつながり

新松戸EFC(5/19)・・・メッセージ箇所やタイトルを画面に映して下さいましたが、レンブラントの絵も映し出され、感動しました。♪その愛の中で枝となる時、大きな実を結ぶ～、教会につながることの恵みを、賛美でも確認させて頂きました。

立川EFC(6/16)・・・牧師就任式には多くの兄弟が駆けつけ、手作りお菓子でお祝いして下さいました。5000人の給食のように、出席して下さいました方に喜んで頂きました。もう一つのニュースレター「下町かわら版」の発行にも励まされています。

仙台EFC(7/14)・・・前奏がゆったりと奏でられ、心整えられて礼拝を捧げることができました。午後は「ビジネスと聖書」と題して講演させて頂き、職場での葛藤など本音をお聞きしました。このような分かち合い、フリーディスカッションが教会でもっと増えるといいと感じました。

鳩ヶ谷EFC(7/21)・・・懐かしい奉仕教会への里帰りでした。働きの最新情報をお証し、お祈りの課題を共有させて頂きました。心強い祈り手がここにも備えられていることを改めて実感し、励まされました。

「福音に生きる」EFC関東青年デイキャンプ

5/18(土)、70名の青年が集まりました。奉仕チームのフットワークもよく、小グループでの分かち合いも盛り上がりました。遣わされているそれぞれの場所で、葛藤を覚える青年たちの心が守られますよう、お祈りしています。



定期的なミニストリー

金曜朝「聖書de朝マック」

月島駅前Macに6時半に集合し、朝食をとりながら一週間を振り返った後、ヨハネの福音書を少しずつ読み進めています。み言葉から主の眼差しに気づき、チャレンジを頂く究極の朝活。朝の1時間を主と共に過ごし、さわやかに一日をスタートしてみませんか！

水曜夜「センター・チャーチ読書会」

スタバ銀座ファイブ店にて夜7時から9時まで、ティム・ケラーの神学を学びます。「宗教と福音はどう違うか?」「実生活にイエス様をいかに持ち込むか。」ディスカッション中心の参加型です。目からうろこで、眠れないかもです。

* 諸集会は教職の先生にお声かけの上、ご参加下さい。また、日程変更の場合もありますので、HPにてご確認下さい。

◆今後のスケジュール

- ①ミニストリー祈祷会 : 10/12、11/16(各土曜日13:30～、OCC505号室)
- ②アジア福音自由青年大会(香港) : 10/16-19

検索: 「東京都心ミニストリー」

<http://efc-tokyo-toshin.com/j.html>



お祈りください！

- * 2020年礼拝開始に向け、コアメンバーとして導かれる方が起こされますように(10月より祈りと学び会開始予定)。
- * 礼拝のための、ふさわしい場所が与えられるように。
- * 月島第一小学校「寺子屋」に子どもが与えられるように。
- * 福音に興味のある方と出会えますように。お知り合いをご紹介ください。→ akiyashimomura328@gmail.com
- * 下村夫妻の健康と霊性が守られますように。
- * 委員の先生方のために(立川: 高橋秀師、浦和: 坂野師、宇治: 高橋正師、大治: 服部師、広島: 北野師)。

お献げください！

いつも尊い献金をおさげくださり、心より感謝いたします。必要が満たされますようお祈りください。

- ①ゆうちょ銀行 : トウキョウトシンミニストリー 口座: 86711781 (ネットバンキング口座: 8671178) 記号: 10190 店番号: 018
- ②三菱UFJ銀行 : 東京都心ミニストリー 高橋秀典 口座: 0998877 店番: 227 (立川支店)